



VALUES & PRINCIPLES TO LIVE BY



UNSERE WERTE UND PRINZIPIEN



INCLUSIVITY STATEMENT

Capacity is comprised of a **community of locals and migrants** united by a passion to **serve everyone** inclusive of race, ethnicity, religion, sex, national origin, ancestry, age, marital status, physical or mental ability, socio-economic status, political views, gender identity, sexual orientation, family structure, or other protected status.

We at Capacity have **first-hand experience with migration.**

If you want to foster and promote **equal opportunities** for people with refugee and migrant backgrounds, whoever you are, whatever your story is, we're here to support you on this journey.



INKLUSIONS- ERKLÄRUNG

Capacity ist eine **Gemeinschaft von Einheimischen und Migrant:innen**, die vereint sind im Ziel, **alle Menschen zu unterstützen**, unabhängig von Rasse, ethnischer Zugehörigkeit, Religion, Geschlecht, nationaler Herkunft, Abstammung, Alter, Familienstand, körperlichen/geistigen Fähigkeiten, sozio-ökonomischem Status, politischen Ansichten, sexueller Orientierung, Geschlechtsidentität, Familienstruktur oder einem anderen geschützten Status.

Wenn du dich für **Chancengleichheit** von Menschen mit Flucht- und Migrationshintergrund einsetzen willst: **unser Team - mit eigener Migrationserfahrung** - ist hier, um dich zu begleiten.





**Migration is as diverse
as the people who
constitute it**

***Migration ist so
vielfältig wie die
Menschen, die sie
ausmachen***



**We are united by our
shared humanity and
experiences, irrespective
of our origins**

***Wir sind alle Menschen.
Dies eint uns und führt
uns zusammen -
unabhängig von unserer
Herkunft.***

**OUR
MANIFESTO**

***UNSER
MANIFESTO***





**Everyone should have
the right to reach their
full potential, and we are
here to foster their
talent**

***Jede:r sollte das Recht
haben, das Potenzial voll
auszuschöpfen, und wir
sind hier, um Talente zu
fördern.***



**We celebrate the individual
expression of identities
without perpetuating
stereotypes**

***Wir würdigen den
individuellen Ausdruck von
Identitäten, ohne
Stereotypen fortzusetzen***



**There is no
integration
without inclusion**

***Es gibt keine
Integration ohne
Inklusion***



**...and in an eye to eye
communication using language
as a tool to establish a
partnership of equals**

***...und in einer Kommunikation
auf Augenhöhe, bei der
Sprache als Mittel zu einer
gleichberechtigten
Partnerschaft dient***



**We believe in finding a
balance between individual
and collective responsibility
to eradicate discrimination**

***Wir glauben an ein
Gleichgewicht zwischen
individueller und kollektiver
Verantwortung zur
Beseitigung von
Diskriminierung***



**... and in co-creating a brave
space to harness our
strengths and reflect on our
weaknesses**

***... und bei der gemeinsamen
Schaffung eines "brave
space", um unsere Stärken
zu fördern und über unsere
Schwächen nachzudenken***



We aim to develop skills which are transferable to any 21st-century contexts
Unser Ziel ist es, Fähigkeiten zu entwickeln, die auf alle Kontexte des 21. Jahrhunderts übertragbar sind



We are a grassroots, uplifting and human-centred organisation

Wir verstehen uns als Basisbewegung, aufbauend und auf den Menschen ausgerichtet



We treasure generosity: we give, we receive and we share

Wir schätzen Grosszügigkeit: wir geben, wir bekommen und wir teilen



We uncover individual stories of resilience that represent the collective of a mindful community

Wir machen individuelle Resilienz-Geschichten sichtbar, die für das Kollektiv einer achtsamen Gemeinschaft stehen



Our understanding of vulnerability is not limited to a migration background

Unser Verständnis von Verwundbarkeit ist nicht auf einen Migrationshintergrund beschränkt



We act to benefit the greater number to build a radically inclusive society

Wir handeln zum Wohle der Allgemeinheit, um eine integrative Gesellschaft aufzubauen